
Câmara Municipal
de Curitiba

PROPOSIÇÃO  N° 062.00474.2024

A Vereadora , no uso de suas atribuições legais, submete àAmália Tortato
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

 

Solicita informações  ao IPPUC
quanto a implantação do binário na
Rua João Guariza.

 
 

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente ao IPPUC,
solicitando as seguintes informações 

 quanto a implantação do binário na Rua João Guariza.

 

Atendendo a pedidos de moradores do local, indaga-se:
 
 
 

1) Os moradores da localidade foram ouvidos quanto a implantação de binário na
referida via?
 
 
 

2) Por que foi selecionado este trecho e não outro nas proximidades?
 
 
 

3)   Considerando que a Rua Nilo Brandão trata-se de via de maior amplitude do que
a Rua João Guariza, por que em vez de implantação de binário, não são feitas
modificações na Rua Nilo Brandão como, por exemplo: a retirada de faixa de
estacionamento de suas vias?
 



estacionamento de suas vias?
 
 
 

4) Considerando que a Rua João Guariza e Alfredo Wekerlin são vias estreitas,
sendo implantado o binário, serão retiradas as áreas de estacionamento?
 
 
 

5) O projeto do binário já foi desenvolvido? Se sim, onde pode ser consultado
/acessado?
 
 

Palácio Rio Branco, 16 de maio de 2024

Amália Tortato
Vereadora

Justificativa

Considerando a ausência de informações no portal da transparencia, bem como
nos canais oficiais da Prefeitura de Curitiba e do IPPUC, o presente pedido de
informações se faz necessário.


